

# Peregrinación por la Paz en Palestina

Las comunidades cristianas, animadas por el evangelio de la paz y los gestos y palabras de Jesús; no podemos callar ni quedar indiferentes ante el genocidio en Palestina y los ataques en Gaza.

¡Son nuestros hermanos y hermanas las que están siendo asesinadas! Las tierras de Jesús una vez más se bañan de sangre inocente. Todos hemos sido testigos de la crudeza y dolor con que mujeres, familias y niños están siendo asesinados. ¡Basta de esta guerra perversa! ¡NO ES GUERRA es genocidio!

Nos hemos convocado como discípulos y discípulas de Jesús a marchar por la PAZ, a ser voz y cuerpo; y acoger el llamado que nos hacen a “No dejar de hablar de Palestina”, *el pueblo y la tierra del olivo*.

En el Puente Bulnes, memorial del martirio del hermano cura Joan Alsina, aquí *en la tierra y los pueblos del canelo*, nos reuniremos el **sábado 13 de enero a las 19:00**.

Para luego salir, con velas, pancartas y banderas caminando “en una caravana solidaria, en una santa peregrinación” (Papa Francisco, EG, 87) por el cese del fuego y la PAZ en Palestina. Nos dirigiremos al centro neurálgico de la capital, la Plaza de Armas donde afuera de la Catedral de Santiago Apóstol, también mártir de la Iglesia primitiva (Hch 12, 2) realizaremos una velatón.

Que el dolor del prójimo jamás nos sea indiferente.

Que el dolor de los hermanos en Palestina, Irán, Yemen, Saharaui, Wallmapu...

**Todos y todas quienes deseen sumarse a esta actividad, siéntase convocados.**

*“¡Mis entrañas, mis entrañas! ¡Me duelen las paredes del corazón, se me salta el corazón del pecho! No callaré, porque escucho sonos de cuerno, el clamoreo del combate. Se anuncia quebranto sobre quebranto, porque es saqueada toda la tierra” (Jeremías 4, 19-20)*

---

**Comité Organizador  
Peregrinación por la  
Paz en Palestina.**

